

◎那須・中ノ沢（報告者：Ho）

7/21 那須・中ノ沢 L.Ho、Ka

【計画提出時のコメント】…編集者記

Ho です。

癒しの山行を求めて、那須で沢登りをしてきます。ここ（井戸沢…編集者記）は今の時期、夜はホテルが見られ、流石山にはニッコウキスゲが一面に咲いているそうです。

クマに気をつけて行ってきます。

【以下山行報告】…編集者記

目当ての井戸沢は水が枯れていて、その隣を流れる比較的水流の豊かな中ノ沢を登って、登山道に登り詰めることにした。

私にとっては人生初の沢登り。前日にモンベルで買い揃えた装備一式を身にまとって、冷たい水に入った。私は水が苦手なKa先輩にもその旨伝えていたが、いつも山のイロハを厳しく指導して下さるKa先輩は、今日も例外なく厳しかった。

入渓してすぐ、明らかに足がつかない水の深い場所で、Ka先輩がツツーと音もなく私の背後に回り込んだ。

Ho「こんな深いところ行けるかな？」その言葉にニヤリと微笑んだKa先輩が、私の背を思いっきり押した。

Ka「行けば分かる！」

Ho「うわー バカーー！！」ポチャン

その後、小さな滝が出てきて、私が横から巻いて登ろうとすると「そんなところを登ったら危ない！」とKa節で叱られ、滝の激流の中心を登り直すよう指示が飛ぶ。危ない、の基準をあとで擦り合わせておこうと思う。



水の流れに逆らって、滝の中に手足を入れてホールドを探して岩を探るのは、慣れてくると楽しかった。そして1時間後には、何も言われずとも先輩より先に滝に突っ込む後輩に仕上がった。沢の楽しさがよく分かった一日だった。